



Menos recursos para megaobras en 2024, prevé presidente de comisión de Presupuesto

Los avances y tiempos de conclusión de megaobras como el Tren Maya requerirán menos inversión, dice Erasmo González.



Foto: Presidencia.

Los recursos para las obras prioritarias y megaproyectos de infraestructura de la administración federal serán menores en 2024 debido a sus avances y tiempos de conclusión, prevé el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Erasmo González.

“Esperemos que la inversión para el próximo año sea menor. En el caso del Tren Maya, de la Refinería de Dos Bocas, del Tren Transistmico, esperemos que se reduzca; sin embargo, también comprendemos que hay otros proyectos que se pueden iniciar a la brevedad”, expresó previo a la entrega del Paquete Económico de 2024 este viernes.

Además, declaró que el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) no recibirá presupuesto.